

8.20 広島八木災害報告（第 127 報）

2018.10.18

本日は快晴です。

8.20 災害の砂防工事がかなり進んできました。土砂の搬出路と雨水の水路を作るための阿武山の中腹へ 16 メートルの道路を作り、その下に暗渠の排水溝をつくる計画です。

16 メートル道路は約 20 年前からの計画でしたが、なかなか進行しませんでした。図らずも、災害があったために、工事が早まった感じがします。

10 月 8 日、日本小児科医会の第 14 回生涯研修セミナー広島が開催されるために、全国から小児科医が集まってきました。約 530 人です。前日広島のを食べるための会が市内のあちこちで開かれました。

10 月 8 日当日は、私は、日本小児救急連絡会議が東京であり、このセミナーを欠席しました。小児救急医療に関わる全国 8 団体の連絡会です。それぞれ色々な取り組みをされています。私たちの日本小児科医会は、#8000 小児救急医療電話相談事業の推進と家庭看護力増強のための研修事業をやっています。

10 月 14 日、私の所属する佐東ブロック医師会で、懇親旅行に行きました。須磨の山際に、元貿易商西尾氏の立てた迎賓館があり、そこで食事をしました。100 年前の建築ですが、綺麗に保存されていました。

10 月 16 日、広島市内で、増田先生が主催する広島小児超音波研究会に出席しました。大変興味ある症例も出されて勉強になりました。

10 月 17 日から、広島カープ対巨人ジャイアンツ CS シリーズ第 1 試合が開かれました。広島市民球場は満員でしたが、広島カープが勝って喜んでいます。ぜひとも今年は、日本一になってもらいたいです。

2018.10.18.11 時

桑原医院 桑原正彦